INICIA OPERACIONES *EL INDEPENDIENTE TV* CON MESA DE DEBATES

Por Luis Carlos Silva

on gran éxito y grandes expectativas, arrancó la emisión de El Independiente TV con su programa "Mesas de Debates" que tuvo como invitados en su primera emisión a los politólogos Xóchitl Patricia Campos, Diego Velázquez, ambos de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), y Víctor Alarcón, quien es profesor de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Campus Iztapalapa.

En la conducción de esta la primera emisión de "Mesas de Debates" estuvieron el Maestro Carlos Ramírez y Samuel Schmidt, quienes desmenuzan en un agudo análisis las 20 reformas constitucionales que hace un par de días envió el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador al Congreso.

"Creo que López Obrador le está ponien do una zancadilla a la oposición, aunque "Alito" dijo que no iban a permitir que destruyan a México, y el PAN dijo que lo va a estudiar seriamente", señaló Samuel Schmidt.

En la Mesa de Debate, el destacado conductor, advirtió que será muy interesante ver cuando los diputados empiecen a votar las reformas constitucionales en el régimen de pensiones para gente de 65 años, la de vapeadores, la de salario mínimo, que tiene que aumentar automáticamente por arriba de la inflación.

Aclaró que una vez que la oposición en San Lázaro revise, discuta y analice estas reformas van a señalar de forma categórica: "ahí están los que quieren destruir a México".

Desde su óptica, en un análisis de fondo le va a dar material de discusión y debate a la oficialista Claudia Sheinbaum en su campaña rumbo a la presidencia de la República, toda vez que es ahí donde está la continuidad de la 4T, aunque otras voces insisten que ahí está el peligro para México.

En su turno, el académico Víctor Alarcón de la UAM aseguró que es importante ver cómo la oposición tendría muchos más medios para el estudio de las 20 iniciativas que una rotunda negativa, toda vez que calificarla de esa manera deberá ir acompañada de diversos elementos.

"Yo creo que sí es una oposición responsable, esta debe decir que el plan de pensiones es inviable porque se necesitan 43 mil millones de pesos. Además de que, en el plan de Salario Mínimo, es también inviable porque estuvimos llegando en inflación el último año al 10%", señaló.

Por su parte, la politóloga de la BUAP, Xóchitl Patricia Campos aseguró que ve muy difícil que la oposición sea capaz, y, además, tenga la voluntad de dialogar, de informar y de asumir las consecuencias de lo que informe.

Desde su punto de vista en el programa "Mesas de Debates", Patricia Campos ejecuta un agudo análisis de lo que va mal en el gobierno, pero para nada lanza una propuesta de cómo resolver esa situación.

Diego Velázquez, el otro joven analista político dijo que las propuestas del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador lo muestran como un "conservador revolucionario", al destacar que en un análisis del documento "Sentimientos de la Nación", se muestra el desfase entre la figura de José María Morelos y Pavón y lo que implica para la historia de México y precisamente el momento político que se vive.

El politólogo dijo que la oposición va a tener que estudiar historia al ponerse a revisar los pecados que su administración no ha logrado resolver aunado a que otras discusiones importantes de los temas políticos se estén cancelando.

En su intervención Don Carlos Ramírez, conductor de la "Mesa de Debates" y director general de El Independiente, aseguró que las reformas del Jefe del Ejecutivo pertenecen al Plan "C" en diferentes dimensiones en temas como Pensiones, Salario y Fentanilo.

Por último, los panelístas hicieron un recuento de las 20 iniciativas del presidente de la República, dentro de las cuales, advirtieron será fundamental ponderarlas y revisar el modo en que estas serán revisadas y discutidas por los diputados en San Lázaro.